



ISSN 1674-7356

CN 13-1396/G4

河北工业大学 学报

JOURNAL OF HEBEI UNIVERSITY OF TECHNOLOGY

2023年3月 第15卷 第1期
Vol.15 No.1 Mar. 2023

社会科学版
SOCIAL SCIENCES EDITION

河北工业大学学报

(社会科学版)

第十五卷

第一期

二〇二三年

三月



1
2023

河北工业大学学报(社会科学版)

HEBEI GONGYE DAXUE XUEBAO (SHEHUI KEXUE BAN)

季刊 2023 年 第15 卷 第1 期 总 55 期 2023 年 3 月 30 日出版

目 录

京津冀发展研究

- 01 京津冀城市群基本公共服务的空间关联性及动态演进 孙 钰,李 新,齐艳芬,崔 寅

经济与管理

- 09 第三方工程评估服务报价模型研究——基于多影响因素分析的视角
..... 戎 贤,姜 珊,刘 平,王理达,陈泽宇
- 18 农村金融集聚与产业融合耦合协调性研究 任森春,孙红伟

文史研究

- 27 身体与地方:经验的视角下徐忠雄《家园》研究 张桃红
- 33 由历代诗歌选本看杨维桢诗歌接受——兼论杨氏近体诗创作风貌 张素梅

法学研究

- 41 国内跨国婚姻型贩运妇女治理研究 马立民,耿健福,李 迪
- 47 作品“适当引用”司法认定标准研究 贾丽萍,苏秀雅
- 56 司法“造法型”权利生成的法治逻辑 霍宏霞,霍晓霞

政治理论与哲学

- 65 嵌入传统之中的理性主义——博纳尔德保守主义政治思想述评 刘训练,王 巍
- 71 辨析当前农民阶层分化的几个模糊认识 薛 晴

专题研究

- 79 高校校园标识系统色彩明度设计主观评价实验研究 刁建新,于 洋,薛雅丽
- 87 基于 SD 法的儿童友好型老旧社区室外公共空间更新研究——以天津市体院北住区为例
..... 赵博阳,乔丹惠,张小弼

【期刊参数】: CN13-1396/G4 * 2009 * q * A4 * 96 * zh * p * ¥ 10.00 * 1000 * 12 * 2023-03

责任编辑: 孙素梅 徐 剑

特邀英文校译: 史耕山

Journal of Hebei University of Technology

(Social Sciences Edition)

Vol. 15 No. 1 (Sum. 55) 2023

CONTENTS

01 Spatial Relevance and Dynamic Evolution of Basic Public Services in Beijing-Tianjin-Hebei Urban Agglomeration	Sun Yu, Li Xin, Qi Yanfen, Cui Yin
09 Quotation Model of Third-Party Engineering Evaluation Services: a Multi-influencing Factor Analysis Perspective	Rong Xian, Jiang Shan, Liu Ping, Wang Lida, Chen Zeyu
18 Coupling Coordination between Rural Financial Agglomeration and Industrial Integration	Ren Senchun, Sun Hongwei
27 Body and Place: On Shawn Wong's Homebase from the Perspective of Experience	Zhang Taohong
33 Panorama of Yang Weizhen's Poetry through Poetry Anthology in Successive Dynasties —— With Special Attention to Yang's Modern-style Poetry	Zhang Sumei
41 Governance of Cross Border Marital Women Trafficking in China	Ma Limin, Geng Jianfu, Li di
47 Judicial Identification Standard of "Appropriate Citation" of Works	Jia Liping, Su Xiuya
56 Logic of the Rule of Law in Judicial "law-making" Rights Generation in the New Era	Huo Hongxia, Huo Xiaoxia
65 Embedding Rationalism in Traditionalism —— A Review of Louis de Bonald's Conservative Political Thought	Liu Xunlian, Wang Wei
71 Analysis of Some Confusion over the Present Class Divide of Chinese Farmers	Xue Qing
79 Color Brightness Design of University Campus Logo System: a Subjective Experiment	Diao Jianxin, Yu Yang, Xue Yali
87 Outdoor Public Space Renewal of Children-Friendly Old Community Based on SD Method —— Taking Ti Yuanbei Residential Area as an Example	Zhao Boyang, Qiao Danhui, Zhang Xiaopeng